Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Dienstag, 07. Juli 2015

Fragestunde für die Gemeinderatssitzung am 09. Juli 2015

Frage an Stadträtin Elke Kahr

Betreff: Gemeindewohnungen, die von SpitzenverdienerInnen genutzt werden?

Sehr geehrte Frau Stadträtin Kahr,

in den Zeitungen waren in letzter Zeit folgende Schlagzeilen zu lesen, die auch auf der FacebookSeite der KPÖSteiermark kritisiert wurden.

"Klagenfurter FPÖ Stadtrat lebt seit Jahren in Sozialwohnung" 1

"Wiener SPÖ Nationalratsabgeordneter wohnt im Sozialbau" 2

"Wiener FPÖ Politiker fliegt jetzt aus Gemeindebau weil er sie weitervermietet hat" 3

Zum Thema "Einkommenscheck", welcher in den neuen Richtlinien für die Zuweisung von Gemeindewohnungen der Stadt verankert ist, sagten Sie in einem Standard Interview:

"In zehn Jahren wird meine Nachfolgerin oder mein Nachfolger draufkommen, dass das eh nicht geht." 4

Daher richte ich namens der Piraten an Sie folgende

Frage

Welche Maßnahmen haben Sie getroffen, damit es in Graz nicht zu ähnlichen Fällen kommt?